
 

本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 

奉仕の理想に 集いし友よ  御国に捧げん  

我等の生業  望むは世界の 久遠の平和  

めぐる歯車  いや輝きて  永久に栄えよ  

我等のロータリー ロータリー 

本日のロータリーソング「四つのテスト」  

1.真実かどうか 2.みんなに公平か  

3.好意と友情を深めるか  

4.みんなのために なるかどうか 

2018～19年度 2月 26日発行                     第 2884回例会 

 
―本日のプログラム―   

2/26 招待卓話 ひまわり園 青木大介様 

 

―次回以降のプログラム―    

3/5 祝事 自衛隊卓話 

  3/9 水と衛生月間卓話 

  3/19 交通安全協会卓話 

  3/26 PETS報告 沼野会長エレクト 

 

第 2883 回例会記録（2019年 2月 12日開催） 
 

点鐘・ソング 阿部会長 ・ 我等の生業 

ゲスト 竜ヶ崎警察署 署長 櫻井検二様、地域課署所在地主任 山中 英昭様 

会長報告 

阿部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・平成最後のロータリーカップはサッカー大会が降雪により３日間とも中止とな

りました。ミニバスケットは龍ヶ崎小学校体育館で行われ、10日の準決勝・決

勝を観戦致しました。大会関係者や父兄の方々に聞いたところ、このロータリ

ーカップを目標に練習してきているそうです。この大会は 32回も開催されてい

ますから歴史のある大会と位置づけられているのだと思います。早目にいらし

た池田君は第 1回大会から参加しているそうで、池田君が会長の時に、3位決

定戦で負けた 4位のチームの子供たちが涙を流しているところを見て、現在の

ように 2チーム共 3位でメダルをあげるようにしたそうです。子供たちは大変

喜んだそうで素晴らしいと思いました。このような青少年奉仕活動はこれから

も続けていく必要があると感じました。 

・第 11回理事会で下記の議案について承認されました。 

 ①3月のプログラムについて 

  3/5 祝事 自衛隊卓話 

  3/9 水と衛生月間卓話 

  3/19 交通安全協会卓話 

  3/26 PETS報告 沼野会長エレクト 

 ②3/3(日)市内一斉清掃の参加 メークアップ扱い 

 ③観桜会 3/30(土) 

 ④60周年副実行委員長（阿部君、小島(律)君、伊東君、滝澤君、小林君、関口君） 

 ⑤ドイツハンブルグ国際大会参加者３名にクラブ奉仕予算から５万円の支出。 

・本日は龍ヶ崎警察署署長の櫻井検二様に卓話をお願いしておりますので、よろ



 

 

幹事報告 

阿部会長 

 

 

委員会報告 

出席委員会 

坂本委員 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会 

関口委員長 

しくお願い致します。 

 

例会変更 水海道ＲＣ 2/13(水)→2/16(土)ＩＭヘ変更 

回覧   地区大会出欠表、ロータリーカップの記事(毎日新聞) 

仙台東ＲＣ週報 

 

 

会員数３６名、出席数３２名               出席率：  88.89％ 

                        先々週の訂正出席率：  94.44％ 

欠席：     佐伯君、伊東君、秋田君、小島(律)君、 

メイクアップ：ロータリーカップ(荒井君、阿部君、佐伯君、中嶋君、伊東君、 

小島(律)君、大竹君、糸賀君、石嶋君、池田君、西村君、大貫君、 

寺田君、渡利君、小林君） 

 

・親睦委員会・職業奉仕委員会合同による観桜会の相談を例会後に致しますので、

委員の皆様はお残り下さい。 

 

招待卓話 「コンプライアンスの推進・向上」  

龍ヶ崎警察署署長  櫻井 検二 様 

1.自己紹介 

 昨年の３月に赴任して参りました。昭和39年、東京オリンピックの年に生まれ 

54才になります。父が海上自衛官だったため横須賀に住んでいましたが、退官し 

た後那珂湊に移り住みました。 

 龍ヶ崎警察署は明治18年に江戸崎の分署として開署され114年の歴史があり、私は78代目の署長になりま

す。飾られている歴代の署長の写真を拝見していますと、激動の時代を皆様と共に生きてきたのだろうと思

います。 

 青少年の問題は、10年後、20年後の治安に関わりますので、竜ケ崎ロータリークラブが青少年育成の活動

を日頃より活発にされていらっしゃることに感謝申し上げます。 

2.コンプライアンスの推進・向上 

(1)組織の存亡にもかかわる不正問題 

 厚労省、財務省、レオパレス、官民共に不正が大きな問題。隠ぺいはやってはいけない。社会的信用を

失う。 

(2)不正行為はなぜなくならないのか 

 仕組み、ルールの整備は大事で起こりにくいはず。では何故か？→知らないところでローカルルールが 

 作られている等、思いもよらないことがある。 

(3)留置場（正式名称「留置施設」）の特殊性～警察署の「火薬庫」 

 竜ヶ崎署の留置場には常に11～20人収監されている。 

社会規範、ルールを守らない人。人生終わった、死んじゃおうか 

と考える人。スキあれば逃げようと考える人等様々。高齢化、 

疾患のある人が増加。 

 (4)留置人（正式名称「被留置者」）と看守係員 

  看守を脅す留置人もいる。看守が追い詰められる。（例：お弁当をわざとこぼす、トイレをわざと汚く



する、難癖をつける、具合が悪いから病院に連れていけと言う） 

   統制のとれた留置場はシーンとしている。 

  看守は1人対10人で対応する。毎日留置人と看守のバトル。負けてはいけない。人間力・丹力が必要。 

  そのモチベーションを維持させ鼓舞するのが署長の仕事。 

 (5)トップ（署長）として実践していること 

  “孤立させない” 

  厳しい仕事をしている人を孤立させてしまう→辞表・メンタルをやられる・不正・ローカルルール 

→大問題を引き起こす 

ノルマのある営業職、クレーム担当者等、厳しい環境で仕事をしている人には、組織をあげて応援し

なければならない。 

勤務を終えた看守は毎日署長室に呼び“お疲れさん”と労をねぎらい“困ったことなかった？”と訊

く。“何とかしろよ”はダメ。その場で悩みを解消させてやる。 

3.結び 

 コンプライアンスの肝→やっぱり「人づくり」 

  ＊今の人にはヒントを与えて解決できるように導く→困った時には言ってくれる。 

＊士気が下がるとコンプライアンスがさがる→不正にはしる。 

＊頑張れではなく労を認め、評価する。厳しい仕事をする人は孤立させない。 

  ＊職場はせめて雰囲気だけでも明るく。 

  

 

********************************************************************* 

 

 

第７分区ＩＭ（インターシティミーティング）2/16(土) 於：守谷アジュール 

テーマ「ロータリーの魅力を再確認して増強につなげよう」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席数２７名  出席率：  75.00％ 

 



 

ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

 

2018-19年度 財団寄付報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
 

通常例会を欠席される方は当日午前 10時までに若井副ＳＡＡ（電話090-9645-0555）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ  

29 URL: http://ryugasaki-rc.org/ 
☆例会日：火曜日・12：30～13：30               ☆会長・阿部孝義  ☆幹事・小島律子  ☆ＳＡＡ・滝澤健一 

☆例会場：常陽銀行竜崎支店２階   〒301-0011 龍ヶ崎市横町 4209      電話 07-62-2112  

￥5,000 

池田君  櫻井検二署長卓話ご苦労様です。 

 

￥３,000 

渡利君  ４０年振りの寒さと報道された北海道で砕氷船に乗

りオホーツク海の流氷を観るマイナス１８℃の世界に

行きました。 

荒井君  ＲＢ会で１年ぶりに優勝する事が出来ました。 

￥２,000 

糸賀君  櫻井署長さん本日の卓話よろしくお願い致します。 

工藤君    妻の誕生日祝いを頂きありがとうございました。 

 

坂本君  週報に写真が載りました。また先日忘れ物をし、

みんなの前で万歳破産した人に恥をかかされ、こ

らえました。 

杉野(美)君 結婚記念日祝いを頂きありがとうございました。 

     遅刻して申し訳ございません。 

￥１,000 

菊地君  遅刻です。 

小島(孝)君 週報に写真が載りました。 

 

 

 

 

 

小計      ９件 ￥    ２１,０００ 

累計  ４０５件 ￥  １,２４１,５００ 

 

http://ryugasaki-rc.org/

